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La Entrevista

¿Qué portada le parecería 
más difícil ver en un 
kiosko, “Fernando Torres 
ficha por el Madrid” o “El 
Atlético gana la Liga”? 
Veo más fácil que el Atleti
gane la Liga, que yo me va-
ya al Real Madrid.
Para que usted crezca tiene 
que hacerlo el equipo. ¿Ha 
puesto el club los medios 
necesarios o se repite la 
eterna canción? 
Ha puesto los medios
que ha tenido en sus
manos. Después de
la intervención, el
club poco a poco se
ha ido estabilizan-
do. Ahora se habla
mucho del patri-
monio, de lo que
pueda pasar con el
estadio y la Ciudad
Deportiva... Espere-
mos que todo lo que se
saque de ahí sea para
que la afición vuelva a
disfrutar de un Atlético
campeón. Los pasos se
dan poco a poco, aunque
tienen que ser buenos y
sinceros. Todos soñamos
con volver a Neptuno, pero
eso no se hace de un día
para otro. Cuando suceda,
que no vuelvan a pasar
diez años para que se repi-
ta. Que sea una constante y
una realidad y volvamos a
competir con Madrid y
Barcelona.
Su  declaración  de amor 
anual al Atlético se renue-
va temporada tras tempo-
rada. ¿Podrán a medio pla-
zo esas ganas de quedarse o 
llegará esa oferta a la que 
no se puede renunciar? 
Yo creo que, por suerte, esa
oferta ya llegó. Después del
Mundial hubo algunas bue-
nas, pero tengo 22 años y
no tengo prisa para nada.
Espero estar en un equipo
grande, pero quiero que ese
equipo sea el Atlético y no
tener que marcharme a
otro sitio. Cada día estoy
más orgulloso de haberme

de Leo Franco. ¿Ganaría 
igual el equipo si no juga-
ran usted y Agüero? 
Seguro. Este año el equipo
está por encima de cual-
quier jugador y algunos
partidos los ha ganado el
bloque.
¿Tiró la Copa el Atlético 
por querer jugarle a Osasu-
na con sus mismas armas? 
No. Todo el mundo estaba
convencido de pasar la eli-
minatoria. Cuando acudi-
mos a Pamplona sabemos a
lo que vamos y Osasuna es
un equipo que te obliga a la
lucha y la pelea y el árbitro
muchas veces lo permite.
Entramos en su juego y se
acabó el partido.
¿Cuántas veces le han dado 
ganas de pedir socorro 
cuando Aguirre le ha deja-
do ahí arriba más solo que 
la una sin Agüero? 
Lo principal es el equipo y
el entrenador pone el once
que cree más conveniente
para ganar. A veces hay
que sacrificarse.
Al entrar en  su página web 
se puede leer: Fernando To-
rres, velocidad, entrega, in-
teligencia, potencia y clase. 
¿De qué anda más escaso y 
más sobrado? 
La velocidad espero no per-
derla nunca, ya que mi jue-
go se basa mucho en ella.
Creo que ando escaso de
muchas cosas, pero sobre
todo de éxitos. Cuando lle-
gan, todo lo demás sobra.
Tiene 22 años, pero algunos 
insisten en que se le va a 
pasar el arroz. 
No es tanto los años que
tengas como los que lleves
en el fútbol de primer ni-
vel. Y así te exigen. Hay ju-
gadores que con 21 años só-
lo llevan una temporada y
yo con 22 llevo siete. Esto te
obliga a madurar antes, pe-
ro te da la tranquilidad de
que tienes mucho tiempo
por delante para mejorar
en muchas cosas. Ser un
crack te lo da el nivel que
tenga el equipo donde jue-
gas.
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SUS NÚMEROS
LE AVALAN A
LOS 22 AÑOS
Fernando Torres ha
marcado 96 goles en
partidos oficiales con
el Atlético y la
Selección Española.
Como él dice, “al
empezar tan joven los
números siempre
estarán ami
favor”


